
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

こんにちは 
 

日本共産党杉並区議会議員 

 
 

 

酒井まさえです 

 

 

 

 杉並区議会第２回定例会  

インボイス制度の延期を求める意見書採択！ 

 
 

 

 

２０２3 年６月２５日 №１４７ 連絡先 日本共産党杉並区議団控室 3312-2111 

     ０９０-９３２５-５６７６ sakaimasae.0507@gmail.com 

 

 

 

 

４月１日より 帯状疱疹予防接種 一部費用助成開始 
杉並区では、４月１日から、任意で行う帯状疱疹予防接種について、費用の一部助成を開始して

います。費用助成を受けられるのは、区内の契約医療機関です。 

詳細は区ホームページをご覧ください。 
問い合わせ:杉並保健所保健予防課 電話 03-3391-1025 

 

 

 

 

イ
ン
ボ
イ
ス
制
度
の
延
期
を 

求
め
る
意
見
書
の
採
択
は
２３
区
初 

杉
並
区
議
会
第
２
回
定
例
会
は
、
５
月
３１
日
か
ら
６
月
１９

日
ま
で
行
わ
れ
ま
し
た
。 

区
民
生
活
委
員
会
で
、
イ
ン
ボ
イ
ス
制
度
の
延
期
を
求
め
る

陳
情
が
審
議
さ
れ
、
賛
成
多
数
で
採
択
さ
れ
ま
し
た
。 

最
終
日
の
本
会
議
で
は
、
イ
ン
ボ
イ
ス
制
度
の
延
期
を
求
め
る

意
見
書
が
採
択
さ
れ
ま
し
た
。
共
産
、
立
憲
、
少
数
会
派
が
賛

成
し
、
自
民
、
公
明
、
維
新
、
都
民
フ
ァ
な
ど
が
反
対
し
ま
し

た
。 現

在
、
年
収
１
０
０
０
万
円
以
下
の
小
規
模
事
業
所
は
消
費

税
の
納
入
義
務
を
免
除
さ
れ
て
い
ま
す
が
、
イ
ン
ボ
イ
ス
制
度

（
適
格
請
求
書
等
保
存
方
式
）
は
、
こ
の
免
除
を
実
質
的
に
な

く
し
、
消
費
税
増
税
に
な
り
ま
す
。 

 
対
象
と
な
る
の
は
、
個
人
事
業
主
、
フ
リ
ー
ラ
ン
ス
、
一
人

親
方
、
個
人
タ
ク
シ
ー
運
転
手
、
小
規
模
農
家
、
シ
ル
バ
ー
人

材
セ
ン
タ
ー
で
働
く
高
齢
者
な
ど
で
す
。 

 

ま
た
、
課
税
事
業
者
で
あ
っ
て
も
、
シ
ル
バ
ー
人
材
セ
ン
タ

ー
の
よ
う
に
支
払
い
先
の
多
く
が
免
税
業
者
で
あ
り
、
そ
の
支

払
い
先
が
イ
ン
ボ
イ
ス
を
登
録
し
な
い
場
合
、
多
額
の
税
負
担 

 
 

 

が
発
生
す
る
恐
れ
が
あ
り

ま
す
。 

 

多
く
の
事
業
者
が
イ
ン

ボ
イ
ス
制
度
の
中
止
・
延

期
を
求
め
て
い
ま
す
。 

 
東
京
土
建
の
杉
並
支
部

か
ら
も
要
望
書
が
届
い
て

お
り
、
意
見
書
の
採
択
を

大
変
喜
ん
で
い
ま
し
た
。 

土建の委員長と喜ぶ区議団 

 

  乾燥弱毒生 

水痘ワクチン 

乾燥組換え 

帯状疱疹ワクチン 

種別 生ワクチン 不活化ワクチン 

助成額 1 回あたり 5,000 円 1回あたり 10,000円 

接種回数   1 回 2 回（1 回目接種の 2

カ月後から６カ月以

内に２回目接種） 

接種方法 皮下注射 筋肉内注射 

発症予防

効果 

50～59 歳で 69.8％、

60 歳以上で 51.3％ 

50 歳以上で 97.2％、

70 歳以上で 89.8％ 
 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

健
康
の
話 

腸
内
細
菌
に
つ
い
て 
 

腸
内
細
菌
は
、
腸
内
に
存
在
し
て
い
る
細
菌
の
こ
と

で
、
善
玉
菌
、
悪
玉
菌
、
日
和
見
菌
に
分
け
ら
れ
ま
す
。 

 

腸
内
に
は
、
１
０
０
０
種
類
の
腸
内
細
菌
が
生
息
し
、

体
内
に
存
在
す
る
細
菌
の
９
割
に
な
り
、
数
は
１
０
０
兆

～
１
０
０
０
兆
に
及
ぶ
と
言
わ
れ
て
い
ま
す
。
そ
の
様
子

が
、「
お
花
畑
（
ｆ
Ｉ
ｏ
ｒ
ａ
）」
の
よ
う
に
見
え
る
こ
と

か
ら
、
腸
内
フ
ロ
ー
ラ
と
も
よ
ば
れ
て
い
ま
す
。 

 

善
玉
菌
は
、
身
体
に
良
い
動
き
を
し
ま
す
。 

ビ
フ
ィ
ズ
ス
菌
や
乳
酸
菌
で
、
悪
玉
菌
の
侵
入
や
増
殖
を

防
い
だ
り
、
腸
の
運
動
を
促
す
こ
と
に
よ
り
、
お
腹
の
調

子
を
整
え
ま
す
。
ま
た
、
免
疫
機
能
を
高
め
感
染
か
ら
体

を
守
っ
て
く
れ
ま
す
。 

 

悪
玉
菌
は
、
身
体
に
悪
い
動
き
を
し
ま
す
。 

主
な
も
の
に
、
大
腸
菌
（
有
毒
株
）
や
ブ
ド
ウ
球
菌
、 

ウ
ェ
ル
シ
ュ
菌
な
ど
が
あ
り
ま
す
。
脂
質
や
動
物
性
た
ん

ぱ
く
質
を
好
み
、
腸
内
で
有
害
物
質
を
作
り
出
し
ま
す
。

悪
玉
菌
が
増
え
る
と
、
便
秘
や
下
痢
な
ど
お
腹
の
調
子
が

悪
く
な
る
こ
と
も
あ
り
ま
す
。
脂
質
や
た
ん
ぱ
く
質
が
多

い
食
事
、
不
規
則
な
生
活
、
ス
ト
レ
ス
で
増
え
ま
す
。 

 

日
和
見
菌
は
、
善
玉
菌
、
悪
玉
菌
の
優
勢
な
方
と
同
様

な
働
き
を
す
る
菌
で
す
。 

 

健
康
な
腸
内
に
な
る
に
は
、
善
玉
菌
が
多
い
「
腸
内
フ

ロ
ー
ラ
」
に
整
え
る
こ
と
大
切
で
す
。 

 

日
常
的
に
は
、
同
じ
時
間
で
三
食
食
べ
る
こ
と
。
十
分

な
睡
眠
６
～
７
時
間
を
と
る
。
適
度
な
運
動
を
す
る
こ

と
。
食
事
は
、
ヨ
ー
グ
ル
ト
、
オ
リ
ゴ
糖
（
大
豆
、
納
豆
、

た
ま
ね
ぎ
、
ご
ぼ
う
、
ネ
ギ
、
バ
ナ
ナ
な
ど
に
含
ま
れ
る
）

野
菜
・
果
物
の
食
物
繊
維
、
発
酵
食
品
な
ど
を
意
識
的
に

取
る
こ
と
が
大
事
で
す
。 

お
困
り
の
こ
と
が
あ
り
ま
し
た
ら 

酒
井
に
ご
連
絡
く
だ
さ
い
。 

 

 

 

 

 

第２回定例会一般質問での田中ゆうたろう議員の発言について 

発言の撤回と議事録削除、関係者への謝罪を求める要請書を議長・副議長に提出 

 

 

６月２日の一般質問において、田中ゆうたろう議員が議会の場にふさわしくない発言を繰り
返しました。 
発言では、事実では無いことを述べて区内団体を誹謗中傷、党区議団議員も含め、複数の議

員を名指しで取り上げ、事実と異なる発言や中傷を繰り返しました。また、区長の私的な行動
を問題があるかのように発言しました。性の多様性条例を批判し、性的マイノリティに対する
侮辱的な発言を繰り返しました。これらの発言は、地方自治法 132条「議員は議会の場で無礼
の言葉を使用し、他人の私生活にわたる言論をしてはならない」に抵触しています。 
日本共産党は、その場で議長・副議長に対して発言内容に問題があることを指摘。現在、区 

議会ＨＰでは「議長が記録を調査の上、不適当な発言があったと認める場合には、適切に措置
することとなりました」として、録画は配信されてい 

することとなりました」として、録画は配信され
ていません。名指しをされた団体や、別の市民団
体からも抗議が行われました。日本共産党区議団
は他会派とも協議し、発言の撤回と謝罪を求める
要請を実施しました。 
議会での議員の発言の権利は保障されるもので

すが、事実と異なる発言や誹謗中傷、差別的発言
は許されません。 
最終日には、田中議員に要請書を渡しました。 

 
６月１１日（日） 南部地域のつどい 6 月１０日（土） 北部地域のつどい  


